Pressemitteilung

02.10.2023



LOTTO 6aus49-Jackpot an der Höchstgrenze ausgeschüttet:

Rekordjackpot von 45 Millionen Euro wird geteilt

Hessischer Tipper sichert sich Hälfte des Topfes

Wiesbaden, 02.10.2023. Ein hessischer Tipper im Rhein-Main-Gebiet landete bei der Samstagsziehung der Lotterie 6aus49 auch ohne die passende Superzahl einen Volltreffer. Mit den sechs Richtigen erzielte er die Gewinnklasse 2 und wird nun um 22,5 Millionen Euro reicher. Er profitierte dabei von der garantierten Ausschüttung des randvollen LOTTO 6aus49-Jackpots. Der war nach knapp zwei Monaten ohne Volltreffer auf seine Höchstgrenze von 45 Millionen Euro angewachsen und musste laut Regularien ausgeschüttet werden – an den oder die Gewinner der Klasse 2. Hier schlugen am Samstag zwei Gewinner zu, darunter der hessische Tipper im Rhein-Main-Gebiet. Es ist der 17. Millionengewinn des Jahres in Hessen.

Seit 2. August 2023 versuchten Millionen Menschen in Deutschland, den Jackpot bei LOTTO 6aus49 zu knacken. Den mit 45 Millionen Euro randvollen Topf schnappten sich jetzt im 18. Anlauf zwei Lottospieler, ein Niedersachse und ein hessischer Tipper. Ihnen reichten dafür lediglich sechs richtige Zahlen, ohne die sonst erforderliche Superzahl. Denn mit 45 Millionen Euro war bei der Lottoziehung am Samstag die maximal mögliche Summe in Gewinnklasse 1 (sechs Richtige plus Superzahl) erreicht, diese blieb aber erneut unangetastet. Der LOTTO 6aus49-Jackpot musste daher entsprechend den Statuten in die oberste besetzte Gewinnklasse ausgeschüttet werden. Davon profitierten die zwei Gewinner in Klasse 2, nur sie setzten auf die sechs Richtigen 1, 17, 20, 36, 42, 45 und kassieren je 22,5 Millionen Euro.

Der hessische Gewinner, der seinen Tipp im Rhein-Main-Gebiet abgab und LOTTO Hessen bekannt ist, sicherte sich den 17. hessischen Millionengewinn im laufenden Jahr; 2022 waren es insgesamt 13, der Rekord aus dem Jahr 2021 steht bei 19. Zuletzt räumte am 9. September ein Hesse im Kreis Offenbach exakt 2.702.199,80 Euro ab, auch er war mit den sechs Richtigen bei LOTTO 6aus49 erfolgreich.

Seit September 2020 sieht der Gewinnplan bei LOTTO 6aus49 bei der erreichten Höchstgrenze des Jackpots von 45 Millionen Euro eine garantierte Ausschüttung auf die nächstbesetzte – statt zwingend erste – Gewinnklasse vor. Zuletzt war es am 19. Januar 2022 dazu gekommen, ebenfalls unter hessischer Beteiligung. Ein Frankfurter Tipper lag genauso wie fünf weitere Gewinnerinnen und Gewinner aus Baden-Württemberg (2), Bayern, Brandenburg und Nordrhein-Westfalen mit den sechs Zahlen richtig, sie teilten die 45 Millionen unter sich auf und gewannen jeweils 7,5 Millionen Euro. Auch damals hatte niemand bundesweit die richtige Superzahl auf dem Spielschein.

Der nationale Gewinnrekord für das Produkt LOTTO 6aus49 liegt derzeit bei 45 Millionen Euro. Erst zweimal ging diese Rekordsumme bei LOTTO 6aus49 an einen einzelnen Gewinner. Im April 2023 gelang dies einem Hamburger, davor hatte im April 2022 ein hessischer Tipper als erster den höchsten je bei einer 6aus49-Ziehung erzielten Gewinn in Deutschland verbucht.

LOTTO Hessen GmbH

Rosenstraße 5-9 65189 Wiesbaden

Postanschrift: Postfach 4007 65030 Wiesbaden

Geschäftsführung: Martin J. Blach (Sprecher), Alexander Sausmikat

Herausgeber: Unternehmenskommunikation LOTTO Hessen

Verantwortlich:
Dorothee Hoffmann
E-Mail:
presse@lotto-hessen.de
Telefon: 0611 3612 – 170

www.lotto-hessen.de